



CÔTE-D'OR - SOCIÉTÉ

## Marsannay-la-Côte : une relieuse s'est installée au bourg

Vu 35 fois | Le 26/10/2018 à 05:00 | mis à jour à 19:12 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Maël Retière s'est spécialisée dans la restauration du patrimoine écrit. Photo Cécile GRAPIN



Depuis le 15 octobre, Maël Retière, artisan d'art de 36 ans, spécialisée dans la restauration du patrimoine écrit depuis 2004, a ouvert son atelier au bourg de Marsannay. « J'ai quitté Dijon pour installer mon activité dans le village où mon mari est vigneron. On a acheté une maison avec une dépendance de 50 m<sup>2</sup> dans laquelle j'ai investi 25 000 € pour aménager un atelier plus spacieux et plus accessible. » Les bibliothèques, mairies, les services d'archives départementales mais aussi les particuliers amoureux des beaux livres font partie de la clientèle de Maël, dont un quart des commandes sont passées hors département. Outre son activité de relieuse, Maël va pouvoir animer des ateliers collectifs pour transmettre son savoir-faire. « En France, la conservation du patrimoine reste importante », précise-t-elle.

